
“本来指望着赚一笔的，
这下子全泡汤了，几个月的心

血也白花了！”昨天上午，在西
善桥梅山一村自己承包的菜地
里，菜农贺盛昌神情沮丧地指着
满地抽了苔的青菜对记者说，这
些青菜肯定是无法上市了。

在贺盛昌的菜地里，记者
看到，这种所谓的 “绿冠青

菜”在地里长得很密，叶子呈
嫩绿色，几乎所有的青菜都抽
了苔，一根根显得瘦高高的，
拔起一棵来看，底部的菜叶已
经枯黄，叶茎的背部大量开
裂，摸一摸感觉又老又硬。有
些很小的青菜株也抽出了苔，

如同侏儒一般。
贺盛昌说，这种青菜是他

第一次试种的品种，同时种的
还有“四月白”青菜，四月白
是四月份上市，目前他的菜地
里四月白还静静地趴伏在地
上，“这个时候青菜应该长蓬

长宽，把营养储存在叶片
里。”而且这种种籽的说明上
也很明白地写着 “四月底五
月初上市，耐寒，抽苔晚，特别

是早春不易抽苔，是目前抽苔
最迟的品种。”贺盛昌说，如

此好的品种，他当初还以为三
亩多地少了，没想到2月份这

种菜就抽苔了。
“我还指望着多赚点钱

呢。”贺盛昌说，三亩多地的
绿冠青菜，按照产品说明所称
的四到五千斤的亩产量，绿冠
青菜又可以在四月白之后上
市填补市场的空缺期，每斤菜

卖8毛没问题，他至少得收入
一万块钱。

昨天中午，当初销售种籽
的西善桥种苗种籽服务站和
供货商南京宁欣种业公司派
人到场察看，种业公司的技术
员曹某称，这个菜种也是他们

公司才从广东揭阳一家公司
引进的，为什么会出现提前抽
苔，他认为主要是暖冬气候造
成的，另外这是来自南方的品
种，适应性上也有问题。最后
公司补偿了贺盛昌 1500元，
并提醒农户，以后对于新品种

要先少量试种再大面积种植。
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老黄，是一名普通的煤

矿工人，如果说别人在和病
魔抗争时会产生一丝恐惧，
那么老黄却是个活生生的例
外。“怕什么呢，我的命本来
就是捡回来的！”老黄30多
岁时就在矿上工作，那时做
的是重活，每天都非常辛苦，

一天，他突然从十几米的井
上摔到井下。那口井很深很
深，井下布满了大石头。摔下

去的那一刻，老黄说他以为
自己这辈子完了，工友们也
认为他铁定出事，可偏偏奇
迹就是发生了，老黄当时只
摔断了腿，皮肤有多处擦伤，

清醒的那一刻，他感觉活着
真好。
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“我其实是个特别好动

的人。”老黄概括自己的特点
是能吃能动，他1.69米的个

子，却将 170斤的体重保持
了20多年，“我年轻时，人家

都不叫我名字，直接叫黄
胖。”老黄乐呵呵地说，长得
胖跟他工伤以后没运动有关

系，原本他爱好拳击、打球、
爬山，以前扛着煤气包都能
哼着歌一路小跑，因为腿受
过伤，后来他的运动量明显
减少了。老黄不好意思地
说，他工伤之后患上糖尿
病，可能是自己 170斤的体

重惹的祸。
6年前，老黄在厂医院体

检查出肾衰，当时确诊为尿
毒症，家人得知后都十分紧
张，可老黄说他觉得没啥，
2000年 9月，他去了一家医
院做了肾移植手术，手术当

时十分顺利。
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供体肾“安装”进了老

黄的身体，他说自己一定要
好好爱惜这个给了自己生命

的器官，可是命运似乎喜欢
捉弄人，几年之后移植肾出
现肾功能不全的现象，病魔

再次侵袭他的身躯，重度冠
心病、心梗等疾病接踵而来。
那阵子老黄走几百米路要歇
上两三次，“心口疼痛，好像
就要接不上气了”，双腿也
肿得透明发亮，稍稍一挤，
里面居然能射出清水来。

2006年年底，老黄住进了
江苏省中医院，他的心脏病
已经不能通过介入治疗解
决，必须做冠状动脉搭桥手
术，否则坐着都会有猝死的
可能。

VWXY Z[\]^_

“我一个人得的病还真

不少。”老黄半开玩笑地说，
他看到家人背过去悄悄流眼
泪，就知道自己的病情不“简
单”。记者问他，手术那一刻
是否害怕了，老黄突然很认
真地告诉记者，“和我一批做

肾移植的人，已有不少人去
世了，我还在这里已经很幸

运了。”老黄说，自打摔下深
井，他就一直想着，已经死过
一次了，还怕这第二次吗？无
论如何也要再做一次手术搏
一搏。

2006年 12月 9日，江
苏省中医院心胸外科主任

陈振强教授挑战生命禁区，
成功为老黄开展了冠状动
脉搭桥手术。四个小时的手
术似乎过得很快，“我醒过
来以后看了看周围，以为还
没做手术呢，过了几秒钟好
像伤口有点疼，才知道手术

已完成，我又活过来了！”
据了解，肾移植手术本身是
心脏手术的大忌，目前国内
可查的像老黄这样肾移植
后再成功接受了冠脉搭桥
的病例仅有一例，国外曾有
几例报道。
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王宗林今年 42岁，一
直在家务农。2006年 8月

份，他打算外出打工，“出
门就得要身份证，而我的身
份证早已过期。”王宗林的
第一代身份证是1987年办
的，10年有效期到后，由于
各种原因，一直没有再去申
办。

“听说使用二代身份
证了，我便带上已失效的一
代证，来到石桥镇派出所准
备换领。”王宗林说。到了
派出所户籍室一问，他立即
着了慌，“民警告诉我，我
的这个身份证号码，已被同

村的一个叫王宗连的人使
用了。”

王宗林说，自己的村子
里确实有王宗连这个人，可
王宗连从前参军的时候，户
籍就转往部队去了。两人虽
然名字读起来差不多，但王

宗连比他大两岁。王宗连从
部队转业后，一直在外面打
工，常年不在家，也没什么
亲属，现在根本就联系不上
他。
“我已七八次到派出

所要求解决问题，可到现在

也没办好，我急等着外出打
工，因为身份证问题无法出
去。难道就让我这样等下去
吗？”王宗林焦急地说。
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浦口区石桥镇派出所

户籍室民警告诉记者，王宗
林确实到派出所反映过相
关情况，但目前这个身份证
号码的所有者叫王宗连，而
且派出所的户籍档案资料
中的两张照片，分别是
1998年左右和 2001年办

理身份证时存档的，都是王
宗连的头像。

为什么会出现两个人

拥有一个身份证号？这位
民警表示不好多说，“各种

复杂的情况都有可能发
生，具体原因目前还在调
查中。”

这位民警说，他们已就
此事请示过区公安分局，
反馈的意见是，一个身份证
号码不能两人同时使用，必

需把另外一个身份证收上
来，才能办理新的身份证。
“目前最好的办法就是找
到王宗连，可王宗连我们一
直都没联系上。”
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能否给王宗林先办一

个身份证，解一下燃眉之
急？经过记者努力，派出所
民警最后表示，王宗林可
写一份申请书，带上自己
的原身份证复印件，请王
村的两三位村民出具一份
身份证明，派出所可以先

把这个身份证号码恢复到
王先生的户头上去。“不
久，一代身份证将全面停
用，不管目前难以找到的
王宗连在何处打工，都必
须回来换领新证，到时就
能完全弄清楚到底是怎么

回事了。”
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据南京市公安局工作

人员介绍，《中华人民共和
国居民身份证法》 第三条
规定：“公民身份号码是每
个公民唯一的、终身不变的
身份代码，由公安机关按照
公民身份号码国家标准编
制。”但由于第一代身份证

（15位编码） 较多采用手
工操作方式，因此，不可避
免地出现了重号现象，给当
事人生活和工作带来极大
的不便。
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“中大奖了！”在小市街
某酒店工作的侯先生称，不
久前他喝苏酒刮中了一等

奖，奖品是一枚价值608元
的金币，可是去领奖却遇到
了波折。
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侯先生称，他早就知道

苏酒在搞有奖促销活动，身
边的朋友也说苏酒中奖率
高，经常得个三四等奖的。
春节前，好运落到了他自己

头上，开了瓶苏酒后，他刮
开放在酒包装盒里面的刮
刮卡，发现涂层下面竟然
印着“壹等奖”，按照这个
活动的规则，一等奖的奖
品是一枚价值 608元的千
足金币。

由于过年期间工作比较
忙，侯先生保存好兑奖卡，准
备留到节日过后再兑奖。昨
日是兑奖的最后一天，侯先
生委托酒店的郭经理代他到
兑奖点领奖，等了半天，郭经
理两手空空地回来了，他们

被告知所持的兑奖卡上没有
公司的公章，不能领取金币
奖品。

侯先生说，春节期间，他
们酒店卖出的几箱苏酒中，
不少客人中了三等奖和四等

奖，奖品分别是20元港币和
一美元纸币。“我们倒没有在
意这个刮刮卡上有章没章的
区别，只知道中了就去给客人
领呗。中三等奖和四等奖的客
人都顺利领到了奖品，不知道
这个黄金币会不会只是商家

的一个噱头而已。”
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记者致电江苏苏酒酒业

有限公司驻南京办事处，工
作人员解释说，这次活动的
刮刮卡都是由总公司提供
的，办事处负责按照活动规
则兑奖，兑奖者必须持盖有
章的刮刮卡和苏酒的瓶盖。
工作人员回答说：“我们也

不能排除有印刷错误的刮刮
卡在没有盖章的情况下流出
的可能性。所以我们要求刮
刮卡上一定要有公章。”当
被问及会不会是由于疏忽漏
盖章了，工作人员说这个是
总公司的事情，要打刮刮卡

上的咨询电话询问。
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记者接通了总公司兑奖

办公室的电话，办公人员坚持
说，兑奖卡必须盖有“江苏苏
酒酒类销售有限责任公司”
的公章，对于有没有可能是公
司漏盖了公章，她说：“我们
只是经销商，卡是不是漏盖章
了要问厂家的经销部。”当记

者追问厂家电话时，对方抱歉
地说了声“没有”便挂掉了电
话。不过记者随后通过 114
查询到厂家中国双沟酒业集
团的电话，却得知，厂家只负
责酒类的生产，促销活动完全
由江苏苏酒酒类销售有限责

任公司操作，兑奖卡也是由销
售公司制作好，拿到生产车间
装进酒盒的。
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昨天下午 2点，位于户部街

15号的联合证券营业部大户
室电脑操作系统突然出现故
障，下午3点股市收盘系统才
恢复正常。

记者昨天闻讯赶到现场，
大户室内一位男士说，下午 2
点起，系统突然死机，所有的

操作都无法进行，行情也无法
看了。很多股民本来都准备在
这个时段抛股的，一时都无法
操作，个个如同手中握着烫手
山芋，“万一这个时段内股市
和前天一样又下滑了一大截，
我们就成冤大头了！”

下午3点钟时，电脑操作
系统终于恢复了功能，此时股
市已收盘了，股民们再一看行

情，脸上总算舒展了一点。这
位男士说，他发现，自己原来

准备卖出的股票在这一个小
时内又涨了，“幸亏没卖，不
然肯定会后悔。”而别人的情
况也都差不多，很多人的股票
都有了些涨幅，既然因祸得
福，股民的情绪自然就消了。

联合证券市场部的工作

人员说，昨天的电脑故障是因
为连接总部的线路出了问题，
他们一直在观察着股市行情
走势，由于股市在下午收盘前
上涨，因此他们已经给股民们
建议：“明天白天来逢高卖
出。至于买进，建议留一点仓

位，暂时观望，以免碰到再一
次往下的调整。”他说，总体
来讲，股民表现得很理性。
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# -./0“小区内道路应

该铺得平一点，老年人多。”
“最好把小花园的乒乓球桌留
下，每天都有人打。”“小花园
的围栏应该拆掉，大家买菜走
路不方便。”……昨天，记者在
南京市锁金二村社区看到，该
社区出新还没开始，才在社区

悬挂了规划图，小区大爷大婶
们就争着提起了建议。

昨天下午，记者刚来到锁
金二村，就在该社区小花园围
栏边看到了出新规划图，规划
图前围着几十位居民。他们七
嘴八舌地在议论，“你看，出

新后，门少了3个，只留下北、
东、南 3个门了，要安全多
啦。”住在该社区8幢的汪师
傅指着图纸，介绍给邻居王奶
奶。王奶奶不识字，一听说安
全了，很开心。

住在该社区 6幢的居民

吴女士看了规划图，跟邻居王
女士交流意见，“小花园的围

栏应该拆掉，我们就住在旁
边，买个菜还要绕过小花园，

很不方便。”而住在6幢的章
奶奶碰到居委会梁主任，当场
就说：“垃圾通道最好堵上，
有人不自觉，垃圾乱倒乱扔，
通道都堵过呢。”而一名很有
“经济头脑”的钱先生则跟大
家算起了账，“你看人家锁金

三村，去年才出新，今年房价
就涨了，以后，我们小区出新
了，房子都升值呢！”接过话
茬的赵女士却表示了忧虑，她
说，出新了，大家素质也应该
更高才对，以后老人不能再在
小花园择菜、晒被子了，“太

不美观，也不符合小区出新后
的新形象”。

据该街道城管科人士称，
出新规划图早在年前就在该
社区张贴了，目的就是征求居
民们的意见和建议。该居委会
梁主任说，居委会门口设的投

票意见箱，才几天就有几十个
人提了意见。
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